



# Le sel de l'île de Ré bientôt dans les rayons des supermarchés

samedi 12 avril 2008, par [lpe](#)

Comme nous l'avions annoncé dans notre édition papier de juin 2007, le sel de l'Atlantique s'était vu attribuer le titre de "produit alimentaire" (Journal disponible au prix de 3€ TTC frais d'envoi compris).

**Aujourd'hui, la Coopérative d'Ars en Ré vient de passer à l'étape suivante en entrant dans la grande distribution via des marques de distributeurs.**

La radio Soleil de Ré, partenaire du Petit économiste, a interviewé le Directeur de la coopérative, à écouter ci-dessous :



Plus sur [www.sel-de-mer.com](http://www.sel-de-mer.com)

Egalement : [www.sauniers-iledere.com](http://www.sauniers-iledere.com)